

Dernières réunions publiques concernant le projet de gazoduc

Le débat public portant sur le projet de canalisation de transport de gaz naturel se clôt en janvier avec quatre réunions, dont deux dans l'Aube, animées par Patrick Legrand, président de la CPDP et vice-président de la CNDP, et en présence de Pierre-François Hugon, directeur du projet GRTgaz.

Pour le département de l'Aube, les réunions auront lieu le lundi 4 janvier, à 18 h 30, à Bar-sur-Seine, place du marché, puis le jeudi 14 janvier, à 18 h 30, à Nogent-sur-Seine, salle de l'Agora.

Seront abordés lors de ces dernières réunions publiques, certains points plus spécifiques. C'est ainsi que seront présentés factuellement les premiers apports du public sur ce projet de canalisation. La CPDP fera également part de son analyse de ce débat public. Les personnes présentes découvriront enfin les premières conclusions de GRTgaz.

À noter que ces réunions de clôture constituent également, pour tous, la dernière occasion de s'exprimer sur ce projet et de poser ses questions.

À l'issue de ces dernières réunions de clôture, la CPDP se donnera deux mois pour rédiger le compte-rendu du débat (soit environ mi-mars 2010). Puis le maître d'ouvrage aura trois mois pour rendre public les suites qu'il souhaite donner à ce projet (soit environ mi-juin 2010).